



Boletín de Prensa

Quito, DM 4 de febrero de 2025

SOCIALIZACIÓN DE NUEVOS PROCESOS PARA PROMOVER LA VINCULACIÓN CON LA SOCIEDAD DE LA FICA

En el Auditorio Antonio Salgado se desarrolló la presentación y socialización del nuevo proceso de Vinculación con la Sociedad de la Facultad de Ingeniería y Ciencias Aplicadas, correspondiente a la entrega de avales dirigida a estudiantes y docentes coordinadores de proyectos, actividad impulsada desde el Subdecanato.

El evento tuvo como objetivo visibilizar el trabajo desarrollado por los estudiantes y garantizar un seguimiento transparente del proceso, a través de una explicación detallada de los lineamientos y etapas que se aplicarán en adelante.

La actividad se llevó a cabo mediante dos charlas: una dirigida a los estudiantes, para que conozcan el procedimiento, y otra orientada a los docentes coordinadores de los proyectos. Además, se informó sobre la elaboración de un instructivo que será socializado oportunamente, con el fin de optimizar y simplificar los procedimientos.

La jornada estuvo a cargo de la Subdecanía de la FICA, Ana Lucía Pérez y contó con la presencia de los docentes y coordinadores de los proyectos de las Carreras de Ingeniería Civil, Diseño Industrial, Mecánica, Computación y Sistemas de Información.

Finalmente, se invitó a más docentes a sumarse a estas iniciativas, reafirmando el compromiso social y el trabajo colaborativo de la FICA.

(I.F.).